

Ressort: Politik

Von der Leyen will weiter Beraterverträge abschließen

Berlin, 18.02.2019, 09:25 Uhr

GDN - Kurz nachdem der Untersuchungsausschuss zur umstrittenen Vergabe von Berateraufträgen im Bundesverteidigungsministerium seine Arbeit aufgenommen hat, hat Verteidigungsministerin Ursula von der Leyen (CDU) angekündigt, auch weiterhin Beraterverträge abschließen zu wollen. "Die Bundeswehr wird immer Hilfe von außen benötigen, genauso wie jedes andere Ministerium", sagte die Ministerin am Montag in der "Bild"-Sendung "Die richtigen Fragen".

Der Punkt, der unter dem Strich aber falsch gewesen sei, sei der gewesen, dass bei den Beratungs- und Unterstützungsleistungen die falschen Verträge genutzt worden seien. "Es hat in einigen Punkten Kennverhältnisse gegeben, da möchte ich wissen, hat das Auswirkungen auf die Frage gehabt, ob Beratungsleistung kommt oder nicht", so von der Leyen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-120247/von-der-leyen-will-weiter-beratervertraege-abschliessen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com